

24.07.2022 um 09:15 Uhr

KIRCHE IN YOU FM



Ein Beitrag von
Steffen Edlinger,
Journalist, evangelisches Medienhaus Frankfurt

Glatze zeigen! Rahel porträtiert Frauen ohne Haare

"Ich bin die Rahel... Rahel Welsen und bin mittlerweile 44 Jahre alt, Fotografin und mir sind 2012 die Haare ausgefallen und ich habe überlegt: Wie kann ich da jetzt so eine Art Selbsttherapie draus machen."

Rahel hat Alopecia Areata – kreisrunden Haarausfall. Am Anfang war es für sie richtig schwer, sich als "die Frau mit Glatze" zu akzeptieren. Mittlerweile ist das ganz anders.

"Das Gute bei mir ist: Ich gefalle mir so! Und das macht es mir dann auch leichter, dass ich mir dann denke: Und wenn dann jemand drunter ist, dem ich nicht gefalle – Naja, scheiß drauf! So ist es dann halt, man kann eben nicht allen gefallen. Da bin ich, glaube ich, schon entspannt geworden."

Das erste Mal ohne Perücke

Als Fotografin und Künstlerin kam Rahel Welsen dann die Idee, Frauen zu portraituren, die auch keine Haare haben. Daraus wurde eine ganze Fotoausstellung. Der Titel: „Glatze zeigen“.

"Der Nebeneffekt, das war halt, dass ich den Betroffenen oft so Mut gemacht habe, dass die nach der Besichtigung der Ausstellung gesagt haben: Oh, Rahel, hast du Lust, noch mit mir ein Eis essen zu gehen und ich lass meine Perücke weg? Die haben sich zum ersten Mal teilweise getraut, ohne dieses Ding rumzulaufen. Und wenn das durch meine Ausstellung gekommen ist, dann freue ich mich da riesig!"

Rahel, wir feiern dich dafür, dass du zu dir selbst stehst und anderen Frauen hilfst zu entdecken: Sie sind schön auch ohne Haare.

YOU FM. Zusammen mit den Kirchen in Hessen.